

Ausgleich in letzter Minute

Kirchseeon – Mit einem 2:2-Remis kehrte die zweite Mannschaft des ATSV Kirchseeon vom Spiel bei Kirchheim III heim.

Die Gastgeber waren durch ein Eigentor von Bock in Führung gegangen (25.). Bis dahin hatte der ATSV durch Mucha und Weber die große Chance vertan, das 1:0 vorzulegen. Kurz vor der Pause vergab Bock alleinstehend vor dem gegnerischen Torhüter.

Nach der Halbzeit kam Kirchseeon engagiert zurück ins Spiel. Das brachte den Ausgleich durch Mucha, nach Freistoß von Jokic an die Latte (63.). Man ließ in der Folge kaum Chancen des Gegners zu und erzielte nach einer Flanke von Klinker durch einen Kopfball von Caran sogar den 2:1-Führungstreffer. Die Partie wurde daraufhin hektisch. Weber musste mit Gelb-Rot vom

Platz, nachdem zuvor ein klarer Elfer vom Schiri nicht gegeben worden war. In der 90. Minute gelang dem KSC III dann der Ausgleich, als die ATSV-Abwehr den Ball nicht schnell genug aus der Gefahrenzone brachte. Die Gelb-Rote Karte für Feicht hatte keine Folgen mehr. hw

Kirchseeon II: Zaege S., Maier C., Bock, Feicht, Christodoulopoulos, Naumann, Akrap, Klinker J., Mucha, Jokic P., Weber, Caran, Kacan.